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令和４年度 白子中学校 第２回学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ４年 ７月 ６日（水） １９：００～２０：１０ 

 

２ 場 所  白子中学校 図書室 

 

３ あいさつ（委員長） 

 委員長：急に暑くなり，厳しい暑さが続いているので，体調管理に気をつけても 

らいたい。市の方に届いた不審者メール，目的は分からないが，何事も 

なくよかった。コロナウイルスについては，１０歳未満の感染者が増え 

ており，今後の感染拡大が心配であり。学校においては，感染拡大防止 

対策をしながら，今後の教育活動を行っていただきたい。 

 

４ 協議内容（連絡事項を含む） 
 
（１）本校の教育活動について 

 〇第１回学校運営協議会（５月２５日開催）において，ご意見をいただいたおか 

げで，校舎改修工事に伴い，体育館のトイレについても前向きに検討していた 

だくことになった。今後もお力をお借りしたい。 

 〇３年生の修学旅行を無事，実施することができた。梅雨の時期ではあったが，

心配された天候にも恵まれ，雨に降られることもなく，３日間の行程を終える 

ことができた。詳しくは学校だよりをご覧いただきたい。 

 〇本年度，定期テストの時期に合わせて，ノーメディアデーの取組を行う予定で 

ある。来週からは１学期末の保護者会が行われ，３年生はいよいよ進路ことが 

話題になってくる。また，今週末より中体連の地区大会が始まる。 

 〇ノーメディアデーの取組については，校区の３小学校にも協力をお願いし，校 

区として取り組んでいく。５月の取組の振り返りからは「時間を有効に活用で 

きた」，「普段の使用時間を減らいたい」等の前向きな意見が見られた。 

 〇新型コロナウィルの感染状況については，少しずつ減少にはあるが，引き続き 

各家庭での協力もお願いしながら感染拡大防止対策を行っていくとともに，熱 

中症対策にも行っていく。 

 〇昨年度の校区合同学校運営協議会で話し合われた「一斉あいさつ運動」を本年 

度も実施したい。まずは，２学期の始業式である９月１日の登校日に実施をし 

たいと考えている。委員のみなさんにもご協力をお願いしたい。 
  
・あいさつ運動については，地域でも協力をしていく。生徒の自転車の乗り方を 

見ていると，交差点での一旦停止ができていないように感じる。 

  →地域の方からもその点についてはご指摘をいただいている。学校の方でも， 

交通ルールやマナーについては継続的に指導をしている。また，危険な場所 

等については，職員が交通指導にあたっている。 
 
（２）家庭学習の定着とスクリーンタイムの縮減について（熟議） 

 〇前回の学校運営協議会において熟議をされた「家庭学習の定着とスクリーンタ 
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イムの縮減について」，今回もいろいろなご意見をいただきたい。 
  
・生徒の端末の持ち帰りはできるのか。 

  →現在，２・３年生についてはすでに持ち帰らせている。また，１年生につい 

ても保護者会後には持ち帰らせる予定である。 

 ・端末の持ち帰りができるようになれば，授業の復習をしたり，家庭でも端末を 

使って学習をしたりすることができるのではないか。また，家庭学習の定着に 

もつながるのではないか。 

 ・前回の協議会でも話題になった，地域で集会所等を借りて，小学生を中心に勉 

強をみることができればと考えているが，そのときに端末を活用することがで 

きるのではないか。 

  →学校としては，家庭での端末の活用を進めるとともに，家庭学習の定着に向 

けて，宿題を与えたり，自主的な学習を促したりしていく。併せて，家庭で 

できること(家庭でのルールづくり等)，地域でできることを考えていただき 

たい。 

・家で親が｢宿題した｣とか｢勉強しなさい｣と言うのではなく，家庭学習は子たち 

  の自主性を大切にしたい。そのための親子で話し合う時間が必要である。話し 

合うことで，家庭での学習状況を振り返り，どうすればいいのかを考えていく 

ことが家庭学習の定着につながるのではないか。 

  →親が勉強を教えるのが家庭学習ではなく，家庭で学習をする習慣を身につけ 

させたり，どのような学習をすればよいのかを考えさせたりするために，各 

家庭でも話し合う機会をつくってもらいたい。そうすることで，子どもたち 

の家庭学習の定着を図りたい。 

  ➡いただいたたくさんの意見をもとに，家庭学習について親子で話し合っても 

らえるような文書を作成し，夏休みの登校日を目途に発信していきたい。 
 
（３）教育委員会より 

家庭学習の定着とスクリーンタイムの縮減について，たくさんの意見が出され 

たが，それをまとめるにはまだ時間が足りない。さらに時間をかけて話し合うこ 

とで，まとまっていくのではないか。何でも言い合える雰囲気が，白子中学校学 

校運営協議会のよさである。次から次へと意見が出される。 

 本日，話し合われた家庭学習の時間が短い｣ということと，｢家でのゲームの時 

間が長い｣ということは，鈴鹿市の課題でもある。それは，白子中学校の生徒の 

課題でもあるということである。 

 

５ その他 

（１）今後の学校行事等について 

  〇保護者会，中体連地区大会，夏休み，職場体験学習(２年生)，文化祭など 
 
（２）第３回学校運営協議会 

   令和４年９月７日（水）１９時００分より，白子中学校図書室(本館２階) 
 
（３）配布物：事項書，学校だより(６月号），ノーメディアデー結果 


